## Evo Morales renonce à gagner 15 salaires minimum



La Paz, 3 mai (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a renoncé à gagner 15 salaires minimum et continue à être le Chef d'État le plus austère de l'Amérique Latine.

Luis Arce, ministre de l'Économie et des Finances Publiques a précisé qu' Evo Morales a demandé de façon volontaire de renoncer à toucher ce que la loi stipule et son salaire a été augmenté seulement de 10%, dans la même condition que le reste de la classe ouvrière.

Par ailleurs le chef de l'État Plurinational a inauguré la troisième usine modernisée de mise en bouteille de Gaz Liquide du pays andin, dans le département de Cochabamba.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22161-evo-morales-renonce-a-gagner-15-salaires-minimum$ 



Radio Habana Cuba